

Québec, 9 novembre 2021

Le prix Jean-Beaudoin

Cher donateur,

C'est avec grand honneur que je reçois le prix Jean-Beaudoin, récompensant les meilleurs résultats à l'examen ECOS de fin de doctorat en médecine. En effet, étant une étudiante qui s'investit beaucoup dans ses apprentissages, je suis très fière de cette reconnaissance à mes efforts.

Étant originaire de la ville de Québec, plusieurs membres de ma famille m'ont précédée à l'Université Laval. Particulièrement, mon grand-père est un diplômé de la faculté de Médecine de la promotion 1960. Il a d'ailleurs été une grande source d'inspiration pour moi dans le choix de mon programme d'études.

Je suis maintenant médecin résidente en médecine interne et ai choisi de rester à l'Université Laval en grande partie pour l'excellence du programme. Jour après jour, j'apprends entourée de gens extrêmement qualifiés qui enrichissent ma formation pour ma future profession. Parallèlement, je m'implique également en recherche depuis mon entrée à la faculté, ce que je poursuis à la résidence avec un projet en hémato-oncologie.

Je vous remercie sincèrement pour le support que vous apportez aux étudiants. Grâce à votre contribution, je pourrai parfaire mes apprentissages en me procurant du matériel de qualité.

Cordialement,

Laurence Morin
Résidente en médecine interne